

De Hoyos, por un gobierno al estilo de Angela Merkel

Entrevista.

Emula a la alemana y expone una agenda para gobernar con los que piensan distinto

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

Un gobierno al estilo Angela Merkel, en el que se pueda plantear una agenda con quienes piensan distinto y que sea aceptable para todos, es la aspiración de Gustavo de Hoyos, quien se define como el único aspirante “cien por ciento” de la sociedad civil para la Presidencia.

En entrevista con MILENIO, en la víspera del anuncio de la alianza Va por México sobre su método de selección del abanderado para 2024, el empresario insiste en que los dirigentes de PAN, PRI y PRD deben admitir que por sí mismos no les alcanza para ganar los comicios del próximo año.

Por ello es necesario que incluyan en la coalición a Movimiento Ciudadano y que abran espacios a la sociedad civil no solo para la candidatura presidencial, sino también para las gubernaturas, senadurías, diputaciones, regidurías y alcaldías que estarán en juego.

“Se tiene que lograr una candidatura que sea garante de los intereses de todos y llevar adelante un plan de gobierno que satisfaga a estos partidos... se trata de poner en el centro una agenda de unidad esencial.

“Tuve la oportunidad de platicar en algún momento con Angela Merkel, que estuvo más de una década al frente de Alemania, y ella me decía que uno de los secretos de su gobierno fue lograr gobernar con los que piensan distinto, teniendo una agenda que sea aceptable para todos”, manifestó.

De Hoyos planteó que una forma de “emocionar a la sociedad civil” a participar es con “debates intensos” en temas como educación y aborto. —



Insiste en un candidato surgido de la sociedad. J. C. BAUTISTA

